



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e. V.

Eishockey · Fußball · Kegeln · Ski · Stockschießen · Tennis · Tischtennis · Turnen

Vereinsfarbe rot-weiß

## Abteilung Tennis 2008

Mit der Hauptversammlung am 26. April im vereinseigenem Tennisheim wurde das Spieljahr 2008 eröffnet. Natürlich fanden die notwendigen Vorbereitungen, u.a. für die Neuwahlen schon im Vorfeld statt. Zur Disposition standen der 2. Vorstand, der Kassier, die Bestätigung des Jugendleiters und die Delegierten. Als 2. Vorstand konnte Gabi Schweiger gewonnen werden. Als Kassier wurde Helmut Klieber wieder gewählt. Als Jugendleiterin gewählt wurde Marion Prinzing, die schon seit fast einem Jahr diese Position kommissarisch bekleidete.

Als Delegierte wurden 7 Personen gewählt:

Anna Müller, Claudia Fischer, Coni Götz, Marion Prinzing, Erhard Klieber, Gerold Hilt und Ronny Walter.

Insgesamt nahmen 8 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil:

Damen	Bezirksklasse 2	Platz 3 von 8
Damen 40 I	Bezirksklasse 2	Platz 2 von 8
Damen 40 II	Kreisklasse 2	Platz 7 von 8
Herren	Kreisklasse 2	Platz 1 von 7
Herren 50	Bezirksklasse 3	Platz 4 von 8
Juniorinnen	Bezirksliga Jugend	Platz 5 von 8
Mädchen	Bezirksklasse 2	Platz 5 von 8
Junioren	Kreisklasse 1	Platz 7 von 8

### Schwerpunkt Nachwuchsarbeit

Die Vorstandschaft hat, wie im vergangenen Jahr auch, den Schwerpunkt ihrer Arbeit auf die Nachwuchsarbeit gelegt. Durch die Ermöglichung von Trainingszeiten mit fachkundiger Unterweisung für unsere kleinen Mitbürger ist wieder zusätzliches Leben auf der Tennisanlage eingekehrt. Viele Kinder konnten für den Tennissport begeistert werden und viele Eltern haben für ihren Nachwuchs und für sich selbst den Tennissport als eine gute Alternative zu den anderen Sportarten kennengelernt. Dies schlug sich in den gestiegenen Mitgliederzahlen bei den Kindern und Erwachsenen nieder. Auch 2008 belebten wieder viele Kinder die Tennisplätze, die für alle zugänglich sind. Eine gesunde Mischung aus alt und jung ist der Garant für eine lebendige und leistungsfähige Tennisabteilung im SV Hohenfurch.

Mit dem Jugend-Tennis-Tag am 26. Juli nutzte man eine zusätzliche Gelegenheit der breiten Öffentlichkeit in Hohenfurch zu zeigen, dass man über eine tolle Anlage verfügt und dass neben dem Sport auch die Geselligkeit und der Zusammenhalt sowie der soziale Umgang gefördert werden. Spaß an der Freud und sportlicher Ehrgeiz waren gefragt. Bei dieser Gelegenheit konnten unsere frischgebackenen Übungsleiterassistenten Tanja Prinzing, Regina Hefele und Roland Schmid ihre erworbenen Kenntnisse in die Praxis umsetzen. Am Nachmittag folgte die Abnahme des Tennissportabzeichens:

<u>Gold</u>	<u>Silber</u>	<u>Bronze</u>
Martina Reßle	Magdalena Weber	Martina Klieber
Kilian Stögbauer	Nicole Prinzing	Kristina Knop



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e. V.

Eishockey · Fußball · Kegeln · Ski · Stockschießen · Tennis · Tischtennis · Turnen

Vereinsfarbe rot-weiß

## Ergebnisse Vereinsmeisterschaften:

### Herren

1. Walter Matthias
2. Götz Uli
3. Brod Andreas
4. Schmid Roland
5. Gerbl Karl-Heinz
6. Gerbl Alexander
7. Stögbauer Kilian

### Damen 40

1. Stögbauer Waltraud
2. Müller Anna
3. Wolf Hanni
4. Klieber Waltraud
5. Dengler Cordula
6. Oberlechner Marlene
7. Klieber Monika
8. Schönfelder Brigitte

### Herren 50

1. Staltmeier Werner
2. Blaskovits Stefan
3. Walter Ronny
4. Klieber Erhard
5. Kaletta Fritz
6. Hilt Gerold

### Mixed

1. Stögbauer Regine - Götz Uli
2. Krautsdorfer Nicole - Brod Andreas
3. Fichtl Tanja - Fichtl Jürgen
4. Walter Katharina - Walter Matthias
5. Humustafic Lajla - Blaskovits Stefan
6. Stögbauer Waltraud - Staltmeier W.
7. Götz Coni - Walter Reinhold
8. Fischer Josefine - Fischer Josef
9. Götz Verena - Stögbauer Kilian
10. Fischer Claudia - Klieber Erhard

### Mädchen

1. Saskia Reuter
2. Nicole Prinzing
3. Marina Reßle
4. Magdalena Weber
5. Martina Klieber
6. Kristina Knop

### Kinderolympiade

1. Matthäus Schweiger
2. Valentin Konrad  
Nikola Fichtl
4. Kristina Knop
5. Michael Fichtl  
Nico Prinzing
7. Dominik Rieger  
Hannah Kothmayr
9. Marco Götz  
Dominik Kugelmann

Im September folgte noch mal ein Highlight mit dem Auerbergländturnier in Hohenfurch, an dem sich 4 Gemeinden und der SVH mit 2 Mannschaften beteiligten. Im Einzel waren wir mit Regine Stögbauer, die wieder mal das Turnier der Damen gewann und Matthias Walter vertreten, der den 2. Platz belegte. Im Mixed war Claudia Fischer und Uli Götz für den SVH I vertreten. Am Ende des Turniers belegten wir mit der 1. Mannschaft den **2. Platz** in der Gesamtwertung. Unsere 2. Mannschaft belegte den 5. Platz.

Mit einer Abschlussfeier unter dem Motto „Oktoberfest“ wurden zum Jahresende im vollbesetzten Tennisheim alle Vereinsmeister und die Nächstplatzierten der Erwachsenen geehrt. Der Nachwuchs beendete die Saison an einem zusätzlichen Abend mit ausgiebigen Gesellschaftsspielen und fast nicht enden wollendem Pizzahunger.

Zum Schluss möchte ich mich noch recht herzlich bei meinen Vorstandskollegen, all meinen Helfern, Trainern, Betreuern und Eltern für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

Uli Götz  
Abteilungsleiter